

Bas-Congo : La Nouvelle société civile plaide pour l'accès de la population à l'eau potable

Dossier de la rédaction de H2o
Avril 2014

"Plus de 80 % de la population du Bas-Congo n'a pas accès à l'eau potable malgré les potentialités hydrauliques de la province", a déclaré le coordonnateur provincial de la Nouvelle société civile du Bas-Congo, Jonas Lukoki, à l'occasion de la célébration de la Journée mondiale de l'eau. Cette structure a plaidé pour l'amélioration de la desserte d'eau potable en faveur des populations de cette province.

La plupart des villes de cette province n'ont pas accès à l'eau potable. Les habitants se contentent d'utiliser l'eau de pluie ou des rivières pendant la saison de pluie. Ce qui leur est difficile pendant la saison sèche, a expliqué Jonas Lukoki. "L'eau doit être de bonne qualité, en quantité suffisante pour chaque citoyen et à un prix abordable", ajoute le coordonnateur de la Nouvelle société civile.

Radio Okapi (Kinshasa) - AllAfrica 25-03-2014